

Haupt- und Finanzausschuss	09.03.2017
----------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	164/2017-7
-------------	------------

Stand	13.02.2017
-------	------------

Betreff Straßenbenennung in Bornheim-Waldorf

Beschlussentwurf

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, dem bisher namenlosen Weg in Bornheim-Waldorf zwischen Sandstraße und Hostertstraße den Namen „Zum Klostergärtchen“ zu geben.

Sachverhalt

Die Verwaltung verweist auf den Antrag der RM Helga Bandel und Manfred Quadt-Herte vom 08.02.2017. Gegen eine Benennung des Weges bestehen grundsätzlich keine Bedenken. Vorsorglich wird aber darauf hingewiesen, dass es bereits eine Straße mit dem Namen „Im Klostergarten“ gibt und es ggf. zu Verwechslungen kommen könnte.

Im Zusammenhang mit der Benennung des Weges ist die Änderung der Postanschrift des Hauses Sandstraße 49a zwingend, da das Haus sonst von Ortsfremden ggf. nicht gefunden wird (z.B. Rettungsdienst, Feuerwehr).

Finanzielle Auswirkungen

Die Kosten für zwei Straßennamensschilder mit Pfosten, Aufbau etc. betragen ca. 150,00 €

Anlagen zum Sachverhalt

Antrag der RM/OV Helga Bandel und Manfred Quadt-Herte